



CODEM
Colegio Oficial de
Enfermería de Madrid

NOTA DE PRENSA

II Carrera popular solidaria ‘Corre con tu Enfermera’, organizada por el CODEM

- La prueba tendrá lugar el 3 de septiembre a las 9:00 horas en el eje Recoletos-Castellana. Ya está abierta la inscripción para que los madrileños y madrileñas acompañen y participen en el homenaje a las Enfermeras de Madrid.
- Esta Carrera popular tiene un doble fin, de homenaje y solidario, ya que la parte de las inscripciones correspondiente al CODEM será donada íntegramente al Banco de Alimentos.
- El Colegio afianza este proyecto de visibilización de la profesión y apuesta por una nueva distancia (10 kilómetros) y un cambio en el recorrido, siendo en esta ocasión más céntrico y reconocible (eje Recoletos-Castellana).

MADRID, 11 DE MAYO DE 2023

La carrera popular solidaria ‘Corre con tu enfermera’ tendrá su segunda edición. Será el próximo domingo 3 de septiembre de 2023 a las 09:00 horas. Ese día, los madrileños podrán homenajear de nuevo a sus enfermeras acompañando y participando en un circuito urbano por la columna vertebral de la capital y, además, contribuir a una causa solidaria: la parte de la inscripción correspondiente al CODEM será donada al Banco de Alimentos.

Tras la primera edición, celebrada el año pasado, el Colegio ha apostado por afianzar esta actividad, enmarcada dentro de su estrategia para impulsar el reconocimiento social de la profesión y sus colegiados, y lo hace con dos novedades principales: estableciendo una distancia de 10 km (en 2022 fueron 5 km) y cambiando el recorrido a un circuito más céntrico y reconocible, el eje Recoletos-Castellana.

La iniciativa, organizada por Sport Life Ibérica y Noko 360 en colaboración con el Ayuntamiento de Madrid, supone “un proyecto de visibilidad enfermera con vocación de permanencia”, según las palabras de Mar Rocha, portavoz y tesorera del CODEM, quien ha recordado también su componente solidario, “pues compromiso y solidaridad son dos valores inherentes a la profesión y al trabajo diario de todas las enfermeras madrileñas”.



CODEM
Colegio Oficial de
Enfermería de Madrid

NOTA DE PRENSA

Desde Sport Life Ibérica, su director Francisco Chico, ha puesto en valor la fecha elegida, calificándola como “una oportunidad” ya que la prueba se convertirá en la que “abra el telón” del calendario en Madrid después de las vacaciones.

Igualmente ha apelado al “componente emocional”, declarando en este sentido que “no es una carrera más”.

En la presentación de la carrera, junto a Mar Rocha y Francisco Chico han participado los atletas Yago Rojo y Ana Belén Bernalte, quien además es enfermera en Madrid.

Rojo, atleta de la selección española de maratón y con la vista puesta en la clasificación para los JJOO de París el año que viene, ha confesado que se trata de una carrera especial ya que su hermana es enfermera y conoce el esfuerzo de una profesión comprometida con la salud de todos, y en sentido también se ha mostrado partidario de promover acciones de visibilidad como esta carrera.

Por su parte, Ana Belén Bernalte, subcampeona de España de Cross Master, se ha mostrado “emocionada” por formar parte de este proyecto, ha valorado positivamente la distancia elegida como “un acierto” y ha aprovechado para reivindicar la figura de la enfermera del deporte (ella ejerce como tal en el Ayuntamiento de Madrid). Además, ha asegurado que participará y ha animado a todas las enfermeras y enfermeros de Madrid a acompañarla.

Inscripciones abiertas

Cientos de participantes se han inscrito ya a esta segunda edición de ‘*Corre con tu enfermera*’ cuya salida y meta se situarán en el Paseo de Recoletos (entre las calles Prim y Almirante) y que recorrerá 10 kilómetros por el Paseo de la Castellana hasta Plaza Castilla, donde los corredores darán la vuelta para bajar en sentido contrario, atravesando zonas tan emblemáticas como la Plaza de Colón, el estadio Santiago Bernabéu o la propia Plaza Castilla.

Todos los inscritos recibirán la camiseta conmemorativa del evento y el dorsal-chip cronometraje que marcará su tiempo y posición tras finalizar la prueba.

La prueba, patrocinada por la revista *Corredor* y la comercializadora *Integra Energía* y con la colaboración de *Enfermanía* y *bversion Entrenamiento Personal*, ya tiene abiertas las inscripciones a través de su página web oficial, donde además los participantes podrán acceder a toda la información: <https://correcontuenfermera.es/>.